

# Nach Norwegen zum Hochseeangeln

## ASV Luthe gibt Ausblick auf ein ereignisreiches Angel-Jahr / Großes Interesse aller Altersklassen

**LUTHE** (ew). Auf der Tagesordnung der Jahreshauptversammlung des Angelsportverein (ASV) Luthe 1969 standen die Rechenschaftsberichte, Vorstandswahlen, die Vereinveranstaltungen und aktuelle Informationen. Mike Fülling wurde als erster Vorsitzender einstimmig wiedergewählt. Dunja Stapel und Florian Naumann übernehmen die Aufgaben als Kassenprüfer. Mike Fülling bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen und betonte die Freude am Ehrenamt.

Besonderen Dank richtete er an die Vorstandsmitglieder für die Unterstützung und hob die gute Mitgliederbeteiligung bei den Arbeitseinsätzen und Hegemaßnahme an den Luther Vereinsgewässern hervor, ebenso wie bei den Einsätzen in der Leinenmasch nach dem Hochwasser 2013. Auch in diesem Jahr wird der Verein im Rahmen seiner finanziellen Möglichkeiten den Fischbestand in Vereinsgewäs-



**Vorsitzender Mike Fülling (v.li.), Daniel Hein und Lennart Poehl und der zweite Vorsitzende Boris Stapel.**

sern stärken. Aale, Zander, Karauschen, Karpfen, Meerforellen und Schleien sind für den Besatz vorgesehen. Erfreulich ist, dass die stabile Mitgliederzahl des Vereins, es ermöglicht, die stetig steigenden Kosten für den Besatz aufzubringen, erhöhte Verbandsabgaben zu tragen und zugleich die Vereinsbeiträge für Erwachsene mit monatlich acht Euro und für Jugendliche mit monatlich zwei Euro unverändert zu halten.

Das Interesse von Jung und Alt am Verein ist groß. Das zeigt sich auch an den Neueintritten und besonders an den zu erwartenden Eintritten weiterer Jugendlicher, die derzeit ihre Fischereiprüfung absolvieren. „Es ist eine riesen Freude zu erleben, wie die Jugendliche ihre Prüfung meistern und danach mit ungeheurer Leidenschaft im Luther Angelverein bei der Sache sind“, so Mike Fülling. Auch beim Jugend-Gemeinschaftsfischen, dass mit den benachbarten

Vereinen in Neustadt stattfand, konnte die Luther Jugendsparte einmal mehr ihr Können unter Beweis stellen. In Betreuung vom Jugendwart Peter Dohnalek warteten Klemens Lange, Daniel Hein, Thorben Wischhöfer, Nick Drahms, Kevin Brüge und Yannic Wilkening mit guten Fängen auf. Für 2014 wurde erneut ein attraktives Veranstaltungsangebot zusammengestellt. Eine Kanufahrt entlang der Luther Leine Strecke, Familienangeln, Gemeinschaftsfischen mit anderen Vereinen, wie dem ASV Schloß-Ricklingen oder Seniorenangeln mit Shuttle-Service. Mit großer Vorfreude blickt ein Teil der Vereinsmitglieder auf die geplante Angelreise nach Norwegen zum Hochseeangeln. In Vorplanung mit den Jugendlichen ist ein Workshop zum Raubfischangeln mit Campaufenthalt über ein Wochenende. Aktuelle Informationen zum Verein sind unter [www.angelverein-luthe.de](http://www.angelverein-luthe.de) zu finden. Foto: privat